

Horgen und Gräsch, im Januar 2016

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Leonhard Belz-Ammann

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen, Karten und die zahlreichen Spenden für wohltätige Institutionen, aber auch für die grosse Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Johannes Bardill und an die Chorgemeinschaft Jodler-Doppelquartett und Seebuebe Horgen für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier.

Leo wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilien